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-Qual os motivos que levaram a ingressar neste curso?

Os meus motivos para ingressar neste curso são essencialmente para 
melhorar as minhas qualificações académicas, obter uma equivalência ao 
12 º ano e também obter conhecimentos na área de informática, para 
enfrentar melhor o mercado de trabalho.

-Qual a sua opinião sobre?

Do curso?

Tirando área de sistemas, é um bocado confuso a definição da matéria nas 
outras áreas para alguém que esteve afastado 20 anos da escola. Há 
também uma certa indefinição na própria maneira de avaliação, o que para 
um programa (novas oportunidades) que está para ser exportado para á 
Espanha é a Itália não é propriamente muito razoável.

Dos formadores?

 Na minha opinião os formadores, tem uma certa dificuldade na utilização 
das novas tecnologias, nomeadamente na utilização do computador, devido 
á rápida mudança que se verificou no seu tempo de carreira, é alguma 
divagação em algumas aulas.

Dos colegas?

Dos meus colegas eu tenho uma opinião boa, com o grupo a aproximar-se 
mais do ambiente de uma empresa, com uma grande variedade de idades e 
interesses. 

-Que dificuldades sentiu até ao momento?

Até ao momento a principal dificuldade que tenho sentido é a alteração na 
maneira como é apresentado o programa do curso, passados 20 anos. 


